

De fiesta los más jóvenes



Por María Josefina Arce

Los niños y jóvenes cubanos están de fiesta. Un nuevo aniversario se cumple hoy del nacimiento de las organizaciones que los aglutina y vela por sus intereses, la OPJM, Organización de Pioneros José Martí y la UJC, Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba.

Formadoras de profundos valores en las nuevas generaciones y canalizadoras de sus inquietudes y propuestas sobre la enseñanza en los distintos niveles y otros temas, las dos organizaciones, compuestas por decenas de miles de niños y jóvenes han tenido una participación activa en las distintas tareas asignadas por la revolución.

En todo el país se desarrollan diversas actividades para festejar la efeméride, pero la actividad central tuvo lugar en Birán, en la provincia de Holguín, donde nació el líder de la revolución cubana, Fidel Castro, y el primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, incansables luchadores por los derechos de los más jóvenes.

Para la UJC su cumpleaños 57 tiene una especial significación, pues sirve de pretexto para convocar a su Undécimo Congreso, un evento que como es habitual se inicia desde este cuatro de abril a todas las instancias.

Bajo el slogan "Tu futuro, hoy", comienza a partir de ahora a desarrollarse el magno encuentro desde la base. En centros de trabajo y estudio los miembros de la UJC y cuánto joven desee opinará libremente

sobre los temas de su interés.

Susely Morfa González, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, destacó que es fundamental la participación real, activa, inclusiva y dinámica de toda la juventud.

En aras de promover un mayor aporte de todos, la Unión de Jóvenes Comunistas habilitará un sitio online para recoger los criterios sobre diversos temas de interés para los jóvenes y el perfeccionamiento de nuestra sociedad.

El Congreso, subrayó la dirigente juvenil, tenemos que construirlo desde nuestra realidad diversa, a la cual se sumen todos con sus criterios y anhelos. Se busca un documento que refleje las profundas transformaciones que, en bien de todos los cubanos, tienen lugar hoy en el país para continuar trabajando en aras del bienestar de todos los ciudadanos y el compromiso de los jóvenes.

Porque como bien afirmara Fidel Castro: "... Creer en los jóvenes es ver en ellos, además de entusiasmo, capacidad, además de energía, responsabilidad, además de juventud, pureza, heroísmo, carácter, voluntad, amor a la Patria, fe en la Patria!! Amor a la revolución, fe en la Revolución..."

Durante un año se preparará la cita juvenil, que en esta ocasión introduce novedades como la llamada Zona Joven para llevar el encuentro a las comunidades y dar a conocer las fortalezas y creatividad de los jóvenes que hoy aportan y ponen su capacidad en función de resolver los problemas del país.

Se espera que el nuevo Congreso se caracterice como el anterior, efectuado en 2015, por los profundos debates en torno a variados temas para mejorar determinados aspectos e incentivar la más activa participación en importantes tareas como la educación, la salud y la economía.

Los jóvenes siempre han dado su paso al frente y le han impregnado a cada labor asignada su entusiasmo y alegría, pero también toda su dedicación y profundidad. Por eso Fidel expresó en reiteradas ocasiones su más profunda convicción de que la juventud puede, es capaz y de que sobre sus hombros se pueden depositar grandes tareas.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/187542-de-fiesta-los-mas-jovenes>



Radio Habana Cuba